

Meine guten Vorsätze für die neue Saison!

07.03.2015



Gebietsweise hat sich der Frühling ja bereits gezeigt und darüber freuen sich auch ganz besonders Motorradfahrer. Denn für die startet damit die neue Saison. Deutlich wurde das auch am Wochenende auf der Messe Motorräder Dortmund, denn mit den ersten Sonnenstrahlen, sind viele gleich mit dem Zweirad angereist. Und wenn ein neues Motorradjahr beginnt, dann gibt es auch so manch gute Vorsätze.

Anmoderation:

Gebietsweise hat sich der Frühling ja bereits gezeigt und darüber freuen sich auch ganz besonders Motorradfahrer. Denn für die startet damit die neue Saison. Deutlich wurde das auch am Wochenende auf der Messe Motorräder Dortmund, denn mit den ersten Sonnenstrahlen, sind viele gleich mit dem Zweirad angereist. Und wenn ein neues Motorradjahr beginnt, dann gibt es auch so manch gute Vorsätze. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich unter den Bikern einmal umgehört.